

CREYS-MÉPIEU

Une réunion pour arrêter la prolifération du frelon asiatique



*Philippe Giroud et Charles Gibert ont expliqué comment fabriquer des pièges économiques pour les frelons asiatiques.
Photo Séverine Poëte*

Mardi 8 avril en soirée, un atelier de fabrication de pièges artisanaux pour les frelons asiatiques était proposé par la mairie. Philippe Giroud, conseiller municipal et référent frelons asiatiques pour la commune, a accueilli les 19 participants et expliqué les spécificités et le cycle de vie de cet insecte invasif et nuisible, mettant en avant l'importance de piéger les fondatrices à la période actuelle.

Charles Gibert, apiculteur et membre de l'association "L'Abeille dauphinoise", a présenté les différents types de pièges disponibles dans le commerce, explicité de quelles façons le frelon asiatique décime des ruches entières et remercié les participants à cet atelier qui, par leurs actions de piégeage, empêchent l'installation de nouveaux nids.

Les bouteilles plastiques découpées, percées, assemblées sont ensuite parties dans les différents hameaux creypieulans avec leurs artisans. Des grilles de relevés de comptage ont été distribuées aux personnes qui le souhaitaient pour améliorer le suivi.